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令和２年度第１回岡山県環境審議会大気部会 議事概要 

 

（開催要領） 

 １ 開催日時：令和２年９月４日（金）１０：０５～１０：３０ 

 ２ 場  所：リーセントカルチャーホテル ６階 メルカンティ 

 ３ 出 席 者： 

委員（五十音順。敬称略） 

有元佐賀惠、池本貞子、岩田徹、勝山博信、末石芳巳、高橋正徳／計６名 

事務局（県） 

環境文化部環境管理課副課長、総括主幹（大気保全班長）、事務局職員 

 

議  題 １ 議事    部会長の選出、副部会長の指名 

２ 報告事項  令和元年度環境大気測定結果 

会議資料 別添資料のとおり 

概  要 【議事】部会長の選出、副部会長の指名 

 部会長に、高橋正徳委員が選出された。 

 副部会長に勝山博信委員が指名された。 
 
【報告事項】令和元年度環境大気測定結果 

 資料に基づき、事務局から説明した。 

-委員意見等-  

委 員 全国的な稲わらの野焼きの状況はどうか。 

事務局 全国的にまとめたものは無いが、いろいろ調べてみると、一部

の地域、例えば、青森県では約１％、二毛作の盛んな佐賀県でも

10％以下という状況のようだ。 

岡山県では、今年度初めて野焼き率の調査を行い、県南の主な

農業地域で約12％、岡山市南区では約30％という状況であった。 

委 員 約10年前に南区の野焼き率調査をしたことがあるが、約３～４

割であった。 

委 員 PM2.5の測定局の数を、今後増やす予定はあるか。 

事務局 県測定局は、国の基準に達したので、これ以上増やす予定はな

い。なお、岡山市測定局は１局不足しているが、倉敷市測定局は

国の基準より多く設置している。 
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委 員 新型コロナの影響で、大気環境の変化はあったか。 

事務局 国の報告書によると、例年比でNOxやPM2.5が２割程度改善して

おり、本県も同様の傾向が見られ、令和２年４～５月のNOxや

PM2.5が２割程度改善していた。 

 


